

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate



Savoir-faire / Faire-savoir :

Plein Art dévoile la programmation de sa 42^e édition

Québec, le 3 juillet 2024 – Le plus important rassemblement estival en métiers d'art du Québec est de retour pour sa 42^e édition! Du **30 juillet au 11 août** prochains, **Plein Art** investira une fois de plus l'**Espace Quatre Cents** avec une multitude de propositions culturelles et artistiques qui feront rayonner nos talents locaux. Cette année, pleins feux sur les artisan.e.s de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches lors de cet événement tout à fait **gratuit!**

Une abondance de métiers d'art et d'activités

Plus de soixante-dix exposant.e.s de tous les horizons s'installeront au cœur du Vieux-Port de Québec pour deux semaines marquées par les rencontres humaines et artistiques. Verrerie, cuir, maroquinerie, ébénisterie, textile, sculpture, joaillerie, céramique, architecture... L'Espace Quatre Cents deviendra un carrefour où cohabiteront les métiers d'art sous toutes leurs formes et les artistes les plus passionné.e.s! Plein Art, c'est aussi l'occasion de dénicher des pièces du quotidien qui embellissent ce dernier, des jouets aux arts de la table en passant par les objets pour la maison. Uniques et éblouissantes, les créations des artisan.e.s d'ici se révèlent ainsi tout aussi pratiques et enjolivent les gestes de tous les jours.

Tout au long de l'événement, les **circuits Plein Art Éclaté** seront de retour pour faire redécouvrir Québec en dévoilant la place qu'y occupent les artisan.e.s. Deux itinéraires s'offrent aux participant.e.s : le Circuit Architecture et Patrimoine et le Circuit Capitale-Nationale-et-Chaudière-Appalaches. Pour se ravitailler avant ou après leur exploration, les visiteurs et visiteuses pourront faire une halte au bistro établi à l'Espace Quatre Cents. On trouvera également sur les lieux une **cour arrière festive** animée par des **chansonniers**, le **jeu de mots croisés** du Journal de Québec ainsi que le Mur de l'inspiration DeSerres, une œuvre collective à laquelle tous et toutes pourront participer en y apposant un mot ou un dessin. Du jeudi au dimanche, la Maison des métiers d'art de Québec offrira gratuitement une **démonstration de technique en métiers d'art**. Enfin, on pourra compter sur la présence d'une dizaine d'artisan.e.s de plus le samedi et le dimanche, qui seront installé.e.s aux **tables Pop Week-end**.

Du début à la fin de Plein Art, le public pourra participer au prix Coup de cœur en votant pour son kiosque ou son artisan.e favori.te, et ainsi courir la chance de gagner différentes récompenses de trois partenaires

d'exception : DeSerres, Chez Rioux & Pettigrew et Fairmont Le Château Frontenac. La remise du prix Excellence Leclerc Communication et du prix de la Ville de Québec se tiendra le samedi 3 août à 14 heures. Ces prix récompensent deux artisan.e.s professionnel.le.s en soulignant l'originalité et la qualité de leurs productions.

Les visages de la 42^e édition de Plein Art

Nos deux porte-paroles sont toujours au rendez-vous. Depuis 2018, **Christian Bégin** est fier de s'impliquer corps et âme dans ce grand rassemblement culturel et artistique : il s'investit pour une sixième édition à titre de porte-parole. L'événement peut aussi compter sur la présence et l'implication de **Lolitta Dandoy**, journaliste culturelle et figure incontournable de la mode au Canada. **Karine Marcoux**, peintre sur verre de la Capitale-Nationale, est l'heureuse ambassadrice Métiers d'art de cette année : « Plein Art, c'est sortir de son atelier, c'est aller à la rencontre de client.e.s émerveillé.e.s. C'est l'occasion de se retrouver entre artisan.e.s, d'échanger sur notre métier. C'est aussi assister à des couchers de soleil dans le magnifique décor du Vieux-Québec. C'est tout ça Plein Art! »



De gauche à droite : Marc Douesnard, Lolitta Dandoy, Christian Bégin et Julien Silvestre.

Mention de source : Les Festifs.



Karine Marcoux © Laetitia Photographe

Un événement étoffé, en phase avec son époque

Année après année, Plein Art – le Salon des métiers d’art de Québec fait briller la créativité et le talent exceptionnels des artisan.e.s d’ici. À travers la foule de métiers d’art qu’il met à l’honneur, le rassemblement place au cœur de son événement l’écoresponsabilité, le développement durable et l’économie locale, solutions essentielles aux enjeux sociétaux d’aujourd’hui. En plus d’affirmer ces valeurs résolument en phase avec la réalité actuelle, Plein Art souhaite offrir une vitrine pour la relève artistique. Ainsi, le rendez-vous estival accueille en moyenne 20 % d’artisan.e.s émergent.e.s lors de chacune de ses éditions, une donnée remarquable considérant que le nombre de visiteur.euse.s s’élève à 100 000 chaque année. Plein Art est convaincu qu’aller à la rencontre des métiers d’art, c’est soutenir la vitalité économique, touristique, sociale et culturelle de chaque région du Québec!

De précieux partenaires

Plein Art peut compter sur l’appui de plusieurs partenaires précieux afin de rendre cette 42^e édition possible. Plein Art tient à remercier la Ville de Québec, la Société de développement des entreprises culturelles (SODEC), Culture Capitale-Nationale-et-Chaudière-Appalaches, TVA, le Journal de Québec, WKND, Fairmont Le Château Frontenac, DeSerres, Chez Rioux & Pettigrew et la Maison des métiers d’art de Québec.

**Cet été, savoir-faire et faire-savoir sont au rendez-vous à Plein Art! Le public est invité à l’Espace Quatre Cents du 30 juillet au 11 août pour découvrir le talent d’ici et rencontrer des artisan.e.s passionné.e.s.
Entrée gratuite!**

Pour connaître tous les détails de la programmation, rendez-vous sur matieres.ca.



– 30 –

Horaire de Plein Art 2024 - le Salon des métiers d'art de Québec

Du lundi au vendredi : 10 h à 20 h

Les samedis 3 et 10 août et le dimanche 4 août : 10 h à 18 h

Le dimanche 11 août : 10 h à 17 h

